

市長リポート

No. 84

阪神大震災

被災者へ支援を

死者が5000人を超える、家屋などの倒壊・損壊数も8000以上に及んでいる阪神大震災。戦後最大の惨事となりました。

大館市は過去4度の大震災に見舞われ、その度に全国各地からいろいろな援助をいただき、復興を重ねて現在へと歩んできた歴史があります。大館市長として、日赤の大館市地区長として、そして何より大館市民として、今度は阪神大震災の被災者の皆さんへ手を差し伸べなければならないと思っています。

殊に、3度目の大火となった大町大火後の復興の際には、神戸市に多大な支援をいただきました。家を焼失した市民のための公営住宅建設に向けて建設省へ陳情の折、建設省設計の神戸市の公営住宅の利用を指示され、神戸市の案内で長田地区のアパートを見学。設計図書ももらい受けた大館市用に手直しして着工。約10ヶ月という異例のスピードで完成できたのが、今もある向町と新町のアパートということです。

当時、大館市のために力を貸してくれた神戸市が、今大変な状況にあるというのは、実に数奇な巡り合わせだと感じていますし、今こそできる限りのお返しをするときだと思っています。

小 畑 元



阪神大震災(兵庫県南部地震) 義援金つきつぎと

○○○市は見舞金300万円○○○

一月十七日午前五時四十六分に発生した兵庫県南部地震。神戸市や淡路島では震度7の激震を記録し、死者は五千人を超えるという戦後最大の惨事となりました。電気・ガス・水道などのいわゆるライフラインも壊滅的で、約三十万人が避難所などでの不安な生活を余儀なくされています。市では、被災者の皆さんの救援と被災地の一日も早い復興を願い、見舞金として予備費から三百万円を贈ることにし、一月二十六日、市長が社会福祉協議会へ寄託しました。

二月九日現在、個人や各種団体から寄せられた義援金は、総額二千十七万七千六百五十二円にのぼっています。この義援金は日赤秋田県支部を通じて被災地へ送られます。

△市では十五の施設に窓口を設置して三月三十一日まで義援金を受け付け

ますのでご協力を願います。
【兵庫県南部地震被災者救援窓口】
市民課・各出張所・市民文化会館・中央公民館・中央図書館・市民体育館・市立総合病院
問総務課(内線259)



おぼえてますか 土の感触

市民菜園入園者募集

土の感触を忘れてませんか？ 手作りの新鮮野菜を食卓へのせてみませんか？ 市では有浦と南ヶ丘にある市民菜園への入園者を募集します。

利用できる人

・市民で、農耕地を持っていない人

・菜園を適正に管理できる人

・有浦菜園

・有浦西菜園

・南ヶ丘菜園

・南ヶ丘菜園分園

※1区画は約33平方メートルです

6区画 52区画 60区画 45区画

申し込み受け付け
とき・3月1日(水)

7時30分

ところ・農林課

※農林課に備え付けの申込用紙に記入して提出してください。新規入園者の区画は抽選により割り当て、各菜園とも区画がなくなり次第締め切ります

注意

区画割り当ては1世帯に1区画です。また、世帯員でない人が代理で申し込むことはできませんからご注意ください

問農林課(内線294)

